

Rapport moral de la présidente

C'est un grand plaisir de vous voir tous, à nouveau, réunis pour notre AG, après cette longue interruption due à la situation sanitaire. L'assemblée Générale permet de vous rendre compte de l'activité du club mais aussi de son fonctionnement. Pour cela, je peux m'appuyer sur l'aide des membres du bureau et de nos bénévoles, sans qui le club ne serait pas ce qu'il est ! Je remercie vivement toutes les personnes qui sont impliquées dans la vie du club !

Comme d'autres disciplines c'est le bénévolat qui nous a permis de devenir ce que vous connaissez du Club.

En effet, la foi, le désir, la croyance des différents dirigeants et professeurs, tout au long des années, ont permis une gestion et des entraînements de qualité. Pour exemple, les résultats sportifs du club, ont toujours démontré cet engagement et cette qualité. A tous les niveaux, les résultats en compétition ont toujours été plus qu'honorables. Il faut souligner que le Club a pratiquement toujours vécu grâce à la formation de ces membres, la plupart des jeunes ont grandi et obtenu leur ceinture noire au sein du club, c'est une politique familiale à laquelle nous tenons et qui, nous l'espérons durera encore longtemps.

Grâce à cette politique, nous pouvons maintenant assurer le départ, bien mérité, à la retraite de notre directeur technique Hugues Loux. En effet c'est Benjamin Nicot, qui dès septembre reprendra le flambeau. Notre club est attaché à ce qu'un équilibre soit préservé et nous parvenons à concilier au mieux le loisir et la compétition et Benjamin saura parfaitement maintenir cet équilibre. Je donnerai la parole à benjamin à la fin de mon rapport afin qu'il vous expose les grandes lignes de son projet sportif. Et bien sûr nous reviendrons sur le départ de Hugues à la fin de notre AG.

La saison a démarré doucement en septembre et a repris, au fur et à mesure des fins de restrictions sanitaires, un chemin normal. Mais malgré la situation sanitaire, cette année notre section a regroupé 194 licenciés, un record depuis la création de notre section. J'espère que la saison prochaine sera dans la même dynamique.

Malgré les restrictions sanitaires nous avons donc pu quand même organiser notre Challenge Schuler mais en version allégée avec uniquement les benjamins et minimes. Cette édition a quand même regroupé environ 400 jeunes. Encore une fois grâce à nos bénévoles nous avons démontré notre savoir-faire malgré toutes les restrictions auxquelles nous avons dû faire face pour cette organisation.

Je remercie la ville de Mulhouse pour leur soutien logistique et financier. Sans le soutien de la Ville, il nous serait impossible d'organiser une telle manifestation. Je remercie aussi le comité départemental du Haut Rhin pour son soutien et naturellement tous les bénévoles qui ont œuvrés pour que cette 19 édition se déroule au mieux.

Les 5 et 6 novembre prochain aura lieu la 20^{ème} édition de notre tournoi. En espérant que nous pourrons à nouveau l'organiser comme les anciennes éditions.

Cette année nous avons participé à 23 compétitions et 58 jeunes ont participé à ces manifestations. Notre directeur technique vous en parlera plus longuement dans son rapport d'activités.

Nous avons aussi participé à l'Itinéraire des Champions, aux entraînements qui ont eu lieu avec la délégation nationale Cubaine, aux différents stages organisés par le CD68 et à Faites du sport, organisé par la Ville de Mulhouse.

Nous organiserons aussi une journée Judo été en partenariat avec la FFJDA, qui aura lieu le samedi 27 août 2022.

Le 22 octobre 2021 , notre directeur technique s'est vu remettre la ceinture noire 3^{ème} Dan et le 12 mars, Louaye Ben Younes s'est vu remettre sa ceinture noire 1^{er} Dan. Félicitations à tous les deux.

Nous pouvons aussi être fier de Ninon Ehret qui a remporté la coupe régionale du jeunes arbitres le 08 janvier2022.

Félicitations à tous les trois.

Notre site de l'Espérance judo, avec plus de 53 000 visites depuis sa création, est une vitrine pour notre section. Il est important de toujours renouveler les articles et photos et d'être aussi bien positionné, à la fois dans les moteurs de recherche, et dans l'esprit de nos connectés. Je remercie tous les entraîneurs pour les rapports des compétitions qui ont contribué à le faire vivre et surtout Marcel pour toutes les heures passées à mettre le site à jour.

Le budget est stable et positif.

Nos subventions principales nous permettent de subvenir aux dépenses des compétitions. Les dossiers bien ficelés et la réputation de notre club nous aideront pour les demandes de subventions. Le montage des dossiers est de plus en plus fastidieux .Il est donc impératif pour nous d'avoir un projet club fiable et à la hauteur. Comme vous allez le constater les finances de notre club sont saines, le trésorier Marcel ANTZ vous donnera en détail les chiffres, nous pouvons donc aborder la prochaine saison avec sérénité .Mais nous devons rester vigilant car nous ne savons pas ce que nous réserve l'avenir avec les évolutions structurelles dont on peut redouter des restrictions.

Nos projets pour la nouvelle saison sont :

- ▶ Projet d'intervention en milieu scolaire
- ▶ Sport santé
- ▶ La lutte contre les discriminations
- ▶ Valorisation des jeunes
- ▶ L'animation sportive
- ▶ La fidélisation des adhérents,

Et pour terminer je tiens à remercier la ville de Mulhouse pour ses aides durant la saison et pour celle à venir, l'omnisports pour son étroite collaboration durant la saison, ainsi que le Comité du Haut Rhin de judo qui depuis plusieurs années nous fait confiance et enfin le comité de la section pour le travail accompli toute l'année avec une mention particulière pour le directeur technique.

Je remercie encore une fois l'ensemble des bénévoles qui œuvrent toute l'année pour le club. Chaque année, les bénévoles nous offrent leur temps, leur énergie et leur soutien pour nous aider. Ils sont indispensables à la vie du club.